

Großstadt

Wir spielen ein Spiel, es heißt „Geschichten erraten“, schau`n uns mal um, was die Gesichter verraten...

Ich seh einen Mann durch die Straßen jagen,
Gefangen im Streß? Oder wird er was wagen?
Ist der Anzug nur Schein? Lebt er allein?
Oder kehrt er abends glücklich zur Family heim?

**Alleine im Gedränge bist Du ein Staubkorn in der Menge.
Geblendet vom Schein des Großstadtlichts siehst Du die Sterne einfach nicht, einfach nicht...**

Die Kinder der Stadt haben die Strukturen verlassen.
Spielen jeder für sich auf virtuellen Straßen.
Sie reden nicht mehr, Gespräche finden per Mausklick statt,
Weil zu Hause niemand Zeit für sie hat!

**Alleine im Gedränge bist Du ein Staubkorn in der Menge.
Geblendet vom Schein des Großstadtlichts siehst Du die Sterne einfach nicht, einfach nicht...**

**Alleine im Gedränge bist Du ein Staubkorn in der Menge.
Geblendet vom Schein des Großstadtlichts siehst Du die Sterne einfach nicht, einfach nicht...**